

Expectativa por Saber si Canal 13 Transmitirá "Señorita México 1981"

24/11/81

Por Arturo GOMEZ SALGADO

Aún nada oficial acerca de si Canal 13 se encargará de transmitir el certamen de belleza "Miss México" debido a que las pláticas continúan con los directivos de la emisora.

Canal 13 ha puesto sus condiciones para transmitir el evento pues una de sus máximas preocupaciones es conservar su imagen seria y familiar como medio de comunicación de servicio social y esparcimiento.

El director de prensa y relaciones públicas de la emisora, Jacobo Morrett, dijo que para transmitir el concurso, Canal 13 establecerá en el contrato una cláusula que comprometa a los organizadores a hacer la selección minuciosa de las participantes como una forma de evitar situaciones bochornosas como la de hace un año en que la representante del Distrito Federal, Sacnité Maldonado, resultó ser una vedette con antecedentes dudosos.

Informó que son varias las reuniones que los organizadores del certamen de belleza (Carlos Guerrero y Mónica Marban) han sostenido con el director general de Canal 13, doctor Jorge Cuelo García, en las que se han delimitado los puntos que rijan el contrato de transmisiones.

Indicó que este viernes se entrevistarán una vez más, ocasión en que es muy probable que se llegue a un acuerdo favorable pues los organizadores están en la mejor disposición de proteger la imagen del Canal previendo cualquier anomalía que pudiera opacar el desarrollo del evento.

El vocero oficial de la emisora precisó que ya también se ha llegado a un arreglo económico por lo que adelantó que hay un noventa por ciento de posibilidades de que Canal 13 se encargue de la transmisión de las diferentes etapas del concurso.

Puntualizó que en lo que respecta a la difusión de "Señorita Turismo" que supuestamente este año no se realizará, los organizadores de este certamen no han solicitado los servicios de Canal 13 agregando que si lo hacen las condiciones serán similares a las establecidas para "Señorita México".

Por su parte Carlos Guerrero, presidente del comité organizador de "Señorita México" comentó que urge la respuesta de Canal 13 para iniciar los preparativos del certamen cuya gran final se efectuará en mayo.